



編集・発行  
**熊日湯前・水上販売センター**  
 (代)小出堅太郎 小出忠紹  
 石田敏郎 尾前竜二 那須信一  
 球磨郡湯前町中里1830  
**TEL 43-2151**  
**FAX 49-1726**  
<http://www.taragi.com/>

## 県民体育祭夫婦揃って入賞



9月20、21日に行われた第69回熊本県民体育祭に、水上村岩野の平井さんご夫婦が、水泳の球磨郡代表として出場、揃って入賞されました。ご主人の親志さん(35歳以上バタフライ)は3位、奥様の景子さん(35歳以上自由形)は優勝(今年で2連覇)の快挙。二人共、長年水泳をされており、景子さんは中学3年~高校3年まで国体に出場された経験もあり、夫婦揃って日本スポーツマスターズにも県代表として出場されました。2人目のお子さんの妊娠がわかった直後の、去年の県体で優勝したエピソードもあるとか。「練習不足だったけど優勝できてよかった。来年は3連覇を目指して頑張ります」と、来年への意気込みを語る景子さん。長女の桜奈ちゃん(3才)は、生後6カ月前からプールに潜らせたりしているそうで、将来がとても楽しみです。平井さんご夫婦の更なる活躍が期待されます!!

## 国体出場おめでとう!!



先月開催された「長崎がんばらんば国体」の少年共通800mに、多良木高校(湯前中出身)3年生の大田黒卓君が、熊本県代表として出場しました。インターハイでは、同種目で8位入賞していたので期待されましたが、準決勝落選と残念な結果でした。でも本人は納得していて、11月1日に行われる県高校駅伝の1区10キロを走るために練習していて、中距離の練習が不足していたそうです。個人の結果より、チームの成績を優先した結果です。同駅伝は30分代で走り5位以内を目指すそうです。今後の目標は「大学に進学し怪我なく練習できるように努力して、箱根を走ること」と話してくれました。

## 多良木警察署だより

### 特殊詐欺の現状(平成26年8月末現在)

**認知件数 46件**  
**被害総額 約2億4,100万円!**

**県内の窃盗犯現金被害額の約2.2倍!!**

### 一日約100万円の被害!!

本年は、警察官騙りのオレオレ詐欺が連続発生したほか、**ロト6の当選番号の情報提供料や出会い系サイト等利用料名目の架空請求が件数、被害額とともに急増!!**

### 重要 これは詐欺です!! 注意点

- ★警察官や公的機関を名乗って現金を要求された
- ★サイトの利用代金など身に覚えのない請求をされた
- ★パンフレットが送られ、その後投資など儲け話があった
- ★ロト6など宝くじの当選番号を教えるなどと言われた

**\*おかしいな!と感じたら、必ず相談を\***

(原稿提供:多良木警察署)

## 「白水神楽」奉納 期待の新人デビュー



水上村江代の白水阿蘇神社秋季大祭で、水上村岩野の蔵座裕一郎君(水上中2年)が、「白水神楽」の舞い手としてデビューしました。宮崎県椎葉村から、江代地区に伝わったとされる神楽は、地元の白水神楽保存会のメンバーにより、現在江代古屋敷地区に残っています。白水神楽は、人吉球磨地方に伝わる球磨神楽と異なり、面を付けた舞いが特徴だそうです。デビューとなった秋季大祭では、鬼の面

を付けた継承者である父親・和徳さんの後ろを舞う鬼神の演目を15分間舞い、秋の恵みを神に感謝しました。和徳さんは「いずれは面神楽を舞ってくれれば嬉しい」と、息子の晴れ舞台に目を細めておられました。裕一郎君も「優しく指導してもらえるので楽しい。練習は大変だけれどおもしろいです」また「お客さんの拍手を受けた時は、舞えて本当に良かった」と、話してくれました。「白水神楽」の伝統を担う裕一郎君、今後の活躍に期待します。

